

# Homenaje a Ángel Ballester:

toda una vida dedicada a los discapacitados



**C**onvivir con personas discapacitadas no es tarea fácil. Si su educación es un verdadero reto, aún lo es más, si la sociedad no ayuda eliminando barreras arquitectónicas. Sin embargo, gracias a la agradecida labor del Patronato Municipal de Minusválidos -que preside la concejal de Bienestar Social, Carmen Sancho-, y de entidades y organizaciones como la Fundación Once, día a día se sigue avanzando en la lucha por la igualdad.

Un claro ejemplo de esta dedicación está en la figura de Ángel Ballester, quien se ha dedicado en cuerpo y alma a mejorar la calidad de vida de las personas discapacitadas de Ciudad Real.

**Una larga y sacrificada trayectoria, tanto humana como profesional**, que fue reconocida por el consistorio de la capital, con motivo de la **celebración del Día de la Discapacidad**.

**“No ha buscado nunca la satisfacción personal, sino la de terceras personas, y ya queda poca gente así”**

Ángel Ballester conoce, desde hace muchos años y, muy de cerca, la difícil tarea de educar a personas discapacitadas. La situación de uno de sus hijos, lo llevó a defender los intereses de este colectivo a través de la **Asociación Fuensanta** que **durante muchos años presidió con orgullo**.

Amigo de sus amigos, luchador y servicial, Ángel Ballester, mantuvo la entereza en todo momento en un emblemático y emotivo acto, donde no faltaron aplausos de agradecimiento.

Acompañado por autoridades municipales, Francisco Gil-Ortega, presidió el homenaje y dedicó unas palabras a su además, buen amigo. “Ángel

no ha buscado nunca la satisfacción personal, sino la de terceras personas, y ya queda poca gente así. Por eso puedo atreverme a decir que el año que viene